

Congregación de Eloah

Ésta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero y al que has enviado: Jesucristo - Juan 17:3

Este evangelio debe ser predicado

Edición 1

¿Cuál es este Evangelio o la Buena Nueva del Reino que se predicará en todo el mundo para testimonio a todas las naciones antes de que llegue el día final?



Apartado postal 45 • Rockton • Ontario • Canadá • L0R1X0 • www.assemblyofeloah.org

Este documento puede ser copiado y distribuido libremente siempre y cuando se copie de forma total sin realizar alteraciones o supresiones. Se debe incluir el nombre y la dirección del editor así como el aviso sobre derechos de autor. No se puede cobrar a los destinatarios las copias distribuidas. Pueden incluirse citas breves en los artículos críticos y en las revisiones sin incurrir en incumplimiento de derechos de autor.

¿Cuál fue la enseñanza de Jesucristo y el mandato que dio a sus seguidores?

Para comprender adecuadamente este mensaje fundamental del ministerio de Cristo, es esencial saber por qué Cristo se ofreció libremente a sí mismo como sacrificio para reconciliar a los pecadores con su Padre celestial. Esta decisión fue tomada antes del pecado de Adán y Eva.

Apocalipsis 13: 8 A la bestia la adorarán todos los habitantes de la tierra, aquellos cuyos nombres no han sido escritos en el libro de la vida, el libro del Cordero que fue sacrificado desde la creación del mundo. (la Nueva Versión Internacional utilizada en todo el texto a menos que se indique lo contrario)

Juan 1: 29 Al día siguiente Juan vio a Jesús que se acercaba a él, y dijo: «¡Aquí tienen al Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!

1 Pedro 1: 19 sino con la preciosa sangre de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin defecto.

Según la siguiente escritura, "la fundación del mundo" se produjo antes del asesinato de Abel, que fue el primer mártir.

Lucas 11: 50-51a Por lo tanto, a esta generación se le pedirán cuentas de la sangre de todos los profetas derramada desde el principio del mundo, ⁵¹ desde la sangre de Abel hasta la sangre de Zacarías, el que murió entre el altar y el santuario....

Debido a que Yehovah concedió a todos Sus hijos libertad de decisión, Él sabía que alguien, en algún momento, quebrantaría uno de Sus mandamientos, lo que resultaría en la muerte de esa persona (ref. 1 Juan 3: 4; Ezequiel 28: 15). Por este motivo, Él creó un medio para reconciliar a los pecadores con Él sin comprometer Su ley.

Ezequiel 18: 20 Todo el que peque merece la muerte...

Así que, para hacer esto, un ser sin pecado perdería su vida en lugar del pecador o pecadores que deberían haber muerto, tanto en el reino físico como en el espiritual. Ese ser sin pecado fue el que llegó a ser conocido como Jesucristo.

Romanos 6: 23 Porque la paga del pecado es muerte, mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor.

El Apóstol Pedro dice que la decisión de proveer un sacrificio sin pecado fue tomada antes de que Adán incumpliera el mandamiento de Dios, es decir, antes de la creación del mundo.

1 Pedro 1: 20 Cristo, a quien Dios escogió antes de la creación del mundo, se ha manifestado en estos últimos tiempos en beneficio de ustedes.

Jesucristo reveló su preexistencia en el reino espiritual cuando anunció la estrecha relación que

mantenía con su Padre celestial antes de que existiera ningún ser humano.

Juan 17: 24 »Padre, quiero que los que me has dado estén conmigo donde yo estoy. Que vean mi gloria, la gloria que me has dado porque me amaste desde antes de la creación del mundo.

La decisión de Y^ehovah de permitir que su hijo, a quien amaba entrañablemente, se convirtiera en sacrificio por la muerte de todo pecador, fue presagiada cuando Abraham se dispuso a ofrecer a su hijo Isaac. El acto de confianza y obediencia de Abraham, así como lo que presagiaba, se pierde tanto en el cristianismo como en el judaísmo. Lo explicaré más adelante.

Génesis 22: 2 Y Dios le ordenó: — Toma a tu hijo, el único que tienes y al que tanto amas, y ve a la región de Moria. Una vez allí, ofrécelo como holocausto en el monte que yo te indicaré.

En este incidente, Abraham era un prototipo de Y^ehovah, mientras que Isaac representaba al hijo de Dios, Jesucristo, que sería engendrado como un ser humano con el propósito de convertirse en un sacrificio para expiar, o cubrir, todos los pecados que han sido cometidos por los seres humanos, así como por los ángeles caídos.

Como ya se ha dicho, la decisión de reconciliar a los pecadores

mediante este sacrificio se tomó antes de que se cometiera algún pecado. El ser que aceptó renunciar a su posición en el reino de los espíritus también era conocido como el "portavoz" de Y^ehovah, el Ángel del Señor (Génesis 22: 11-12), y más tarde llegó a ser conocido como Jesucristo.

Juan 1: 17-19 A Dios (es decir Y^ehovah) nadie le vió jamás: el unigénito Hijo (es decir, Jesucristo), que está en el seno del Padre, él le declaró. (Reina-Valera Antigua)

Si el ser espiritual que llegó a ser conocido como Jesucristo no hubiera existido antes de su nacimiento como ser humano, Y^ehovah no podría haberlo enviado. Sin embargo, muchas escrituras atestiguan el hecho de que Cristo fue enviado a este mundo, y por lo tanto pre-existía como uno de los hijos espirituales de Y^ehovah.

Juan 3: 17 Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para salvarlo por medio de él.

Juan 5: 36 El testimonio con que yo cuento tiene más peso que el de Juan. Porque esa misma tarea que el Padre me ha encomendado que lleve a cabo, y que estoy haciendo, es la que testifica que el Padre me ha enviado.

Hebreos 1: 5 Porque, ¿a cuál de los (otros) ángeles dijo Dios (Y^ehovah) jamás: «Tú eres mi hijo; hoy mismo te he engendrado»; y en otro pasaje: «Yo (Y^ehovah) seré su padre, y él (Cristo) será mi hijo»?

El horrendo acto que se le impidió realizar a Abraham fue cumplido por Y^ehovah y Jesucristo cuando Cristo nació como hombre. Como el pecado es un tema tan serio, ambos estaban de acuerdo en cómo había que tratarlo. Si Dios y Jesucristo hubieran considerado el pecado como un asunto trivial, no habrían sufrido como cualquier padre y su hijo en una situación de vida o muerte como ésta.

Hebreos 9: 22 De hecho, la ley exige que casi todo sea purificado con sangre, pues sin derramamiento de sangre no hay perdón.

Juan 15: 13 Nadie tiene amor más grande que el dar la vida por sus amigos.

Es ridículo pensar, o enseñar, que Jesucristo sufrió y murió para que la gente pudiera seguir quebrantando la ley y los mandamientos de su Padre. Al contrario, Cristo murió para que los pecados cometidos en el pasado pudieran ser perdonados, permitiéndoles comenzar a vivir una nueva vida de obediencia a cada palabra de Dios, ayudados por el poder del espíritu santo de Dios (Hechos 1: 8).

Mateo 4: 4 Jesús le respondió: — Escrito está: "No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios"

Romanos 6: 1-2 ¿Qué concluiremos? ¿Vamos a persistir en el pecado para que la gracia (el perdón inmerecido) abunde? ² ¡De ninguna manera! Nosotros, que hemos muerto al

pecado (simbólicamente en el bautismo), ¿cómo podemos seguir viviendo en él?

Romanos 6: 4 Por tanto, mediante el bautismo fuimos sepultados con él (es decir Cristo) en su muerte, a fin de que, así como Cristo resucitó por el poder del Padre, también nosotros (que se han arrepentido de nuestros pecados) llevemos una vida nueva.

El mensaje del Evangelio de Cristo anunciaba la liberación de la fuente de gran parte del pecado de la humanidad, con sus problemas asociados. Esta fuente es "el dios de esta época maligna" que mantiene a sus prisioneros en la oscuridad y el engaño, lo que conduce al pecado y a la muerte (2 Corintios 4: 4; Romanos 6: 23).

Gálatas 1: 4 Jesucristo dio su vida por nuestros pecados para rescatarnos de este mundo malvado, según la voluntad de nuestro Dios y Padre,

Después de que Cristo fuera llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado durante cuarenta días por el demonio, comenzó su ministerio. Llegó a Nazaret, donde se había criado, y, según su costumbre, entró en la sinagoga el sábado y se levantó a leer.

Lucas 4: 17-21 y le entregaron (a Cristo) el libro del profeta Isaías. Al desenrollarlo, encontró el lugar donde está escrito: ¹⁸ «El Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha ungido para anunciar buenas nuevas a los pobres (en espíritu; cf. Mateo 5: 3). Me ha enviado a proclamar libertad a los cautivos (de las mentiras y engaños de Satanás; cf.

Juan 8: 44; Apocalipsis 12: 9) y dar vista a los ciegos (espiritualmente hablando), a poner en libertad a los oprimidos, ¹⁹ a pregonar el año del favor del Señor». ²⁰ Luego enrolló el libro, se lo devolvió al ayudante y se sentó. Todos los que estaban en la sinagoga lo miraban detenidamente, ²¹ y él comenzó a hablarles: «Hoy se cumple esta Escritura en presencia de ustedes».

No es casualidad que Cristo hiciera este anuncio evangélico después de ser tentado en el desierto. El intento de Satanás de engañar a Cristo y llevarlo al pecado fracasó porque Cristo venció al Adversario aplicando correctamente la palabra de Dios (Hebreos 4: 12). Como consecuencia, Satanás fue juzgado y declarado culpable de desobediencia (1 Juan 3: 4). Si Cristo se hubiera sometido a alguna de las tentaciones de Satanás, habría pecado y no habría podido ofrecerse como sacrificio por los pecados de la humanidad (Juan 1: 29). Si Cristo hubiera pecado, todo pecador seguiría inmerso en sus pecados sin tener esperanza de vida eterna.

1 Corintios 15: 17 Y, si Cristo no ha resucitado, la fe de ustedes es ilusoria y todavía están en sus pecados.

Afortunadamente, Cristo no pecó y es por eso que proclamó las buenas nuevas de que es solo cuestión de tiempo antes de que el principal opresor de la humanidad sea eliminado. La remoción de Satanás ocurrirá al regreso de Cristo.

Juan 16: 8,11 Y, cuando él venga, convencerá al mundo de su error en cuanto al pecado, a la justicia y al juicio;... ¹¹ y en cuanto al juicio, porque el príncipe de este mundo ya ha sido juzgado.

Pablo relata su conversión y con qué propósito Jesús le hizo ministro y testigo.

Hechos 26: 17-18 (yo Cristo) Te libraré de tu propio pueblo y de los gentiles. Te envío a estos ¹⁸ para que les abras los ojos y se conviertan de las tinieblas (símbolo de los engaños de Satanás) a la luz (símbolo de la ley de Dios; cf. Proverbios 6: 23), y del poder de Satanás a Dios, a fin de que, por la fe en mí, reciban el perdón de los pecados y la herencia entre los santificados”.

La mayoría de la gente está engañada y bajo el poder de Satanás. Sin embargo, con el regreso de Cristo, la influencia de Satanás será erradicada.

Apocalipsis 20: 1-3 Vi además a un ángel que bajaba del cielo con la llave del abismo y una gran cadena en la mano. ² Sujetó al dragón, a aquella serpiente antigua que es el diablo y Satanás, y lo encadenó por mil años. ³ Lo arrojó al abismo, lo encerró y tapó la salida para que no engañara más a las naciones, hasta que se cumplieran los mil años. Después habrá de ser soltado por algún tiempo.

Los engaños de Satanás, que han llevado a la humanidad a pecar, son la razón principal de los males que han plagado al mundo desde la rebelión de Adán. La victoria de

Cristo sobre el Adversario permitió que el velo del engaño de Satanás se retirara poco a poco a medida que Dios Todopoderoso llamaba a los individuos al arrepentimiento.

Juan 6: 44 Nadie puede venir a mí si no lo atrae el Padre que me envió, y yo lo resucitaré en el día final.

Isaías profetizó acerca de esto.

Isaías 25: 7 Sobre este monte (símbolo de gobierno) (Dios) rasgará el velo que cubre a todos los pueblos, el manto que envuelve a todas las naciones.

Entonces, el Evangelio de Cristo, o la Buena Nueva, es que Satanás ha sido derrotado porque Cristo lo venció por la palabra de Dios. Ahora Satanás, que es el dios de esta época maligna (2 Corintios 4: 4), será reemplazado por el Rey de reyes y Señor de señores, Jesucristo (Apocalipsis 17: 14; 19: 16).

Cuando esto ocurra, la humanidad comenzará a recibir los beneficios asociados con el cumplimiento de la ley y los mandamientos de Dios, y habrá una religión mundial con todas las naciones injertadas, espiritualmente hablando, en la casa de Israel (Romanos 11: 17, 19, 24).

Jeremías 31: 33-34 »Este es el pacto que después de aquel tiempo (es decir después del regreso de Cristo) haré con el pueblo de Israel —afirma Y^ehovah (el Señor)—: Pondré mi ley en su mente, y la escribiré en su

corazón. Yo seré su Dios (en lugar de Satanás), y ellos serán mi pueblo. ³⁴ Ya no tendrá nadie que enseñar a su prójimo, ni dirá nadie a su hermano: "¡Conoce a Y^ehovah (al Señor)!", porque todos, desde el más pequeño hasta el más grande, me conocerán —afirma Y^ehovah (el Señor)—. Yo les perdonaré su iniquidad, y nunca más me acordaré de sus pecados».

El mensaje evangélico de Cristo se menciona, de forma resumida, en la siguiente sección de la Escritura.

Marcos 1: 13-15 y allí (Cristo) fue tentado por Satanás durante cuarenta días. Estaba entre las fieras (lenguaje simbólico referido al ejército caído), y los ángeles le servían. ¹⁴ Después de que encarcelaron a Juan, Jesús se fue a Galilea a anunciar las buenas nuevas de Dios. ¹⁵ «Se ha cumplido el tiempo —decía—. El reino de Dios está cerca. ¡Arrepiéntanse (del pecado; 1 Juan 3: 4) y crean las buenas nuevas!»

Es importante señalar que Cristo relacionó el mensaje del Evangelio con la venida del Reino de Dios a esta tierra (Mateo 6: 10). Cristo también mencionó en varias escrituras que Satanás tiene su reino y método de gobernar, que son contrarios al de Y^ehovah. En consecuencia, el reino de Satanás pronto será sustituido por el reino de Dios.

Cualquier reino tiene súbditos, territorio y normas de conducta. Esto no es diferente en el reino de Satanás. Los súbditos de Satanás se denominan demonios o hijos de su reino. Cristo señaló que estos hijos del reino de Satanás serán

expulsados cuando Cristo regrese. Este lenguaje figurado significa que Satanás y sus "hijos" ya no podrán influir en la humanidad para que desobedezca la palabra de Dios.

Mateo 8: 12 Pero a los súbditos del reino (de Satanás) se les echará afuera, a la oscuridad, donde habrá llanto y rechinar de dientes.

Es interesante destacar que Satanás ofreció el gobierno de su reino a Cristo, a condición de que Cristo se inclinara y reconociera la autoridad de Satanás.

Mateo 4: 9 El diablo le dijo (a Cristo): —Te daré todo esto (los gobiernos de este sistema mundial actual) si te arrodillas y me adoras.

Si Satanás no tuviera autoridad para hacer esta oferta, Cristo lo habría dicho. Sin embargo, su autoridad sobre los gobiernos de este sistema mundial actual será eliminada pronto. Como Y^ehovah concibe el tiempo, la muerte y resurrección de Cristo ocurrió hace aproximadamente dos días, lo que significa que Satanás puede ser expulsado en cualquier momento.

2 Pedro 3: 8 Pero no olviden, queridos hermanos, que para el Señor un día es como mil años, (como los seres humanos ven el tiempo) y mil años como un día.

La erradicación de Satanás, y su método de gobernar, está ligada a que Cristo cumpla el mandato que le fue dado. Gracias a que Cristo venció al Adversario, se pudo anunciar el Evangelio, o la Buena

Nueva, del reino de Dios. Es un mensaje de esperanza que describe un cambio importante en la forma en que se ha gobernado esta tierra desde los tiempos de la rebelión de Adán. En realidad, es una historia de dos reinos.

Esta tierra ha experimentado dolor durante miles de años viviendo bajo los valores del reino de Satanás, que pronto llegará a su fin. Cuando lo haga, la humanidad disfrutará de los muchos beneficios de vivir bajo el reino de Dios. Este gran cambio en el gobierno de la tierra se describe en numerosas profecías, y Cristo exhortó a los que tienen este entendimiento a orar para que el reino de Dios venga pronto.

Mateo 6: 10 venga tu reino, hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo.

El apóstol Pablo describió el establecimiento del reino de Dios en la tierra como un "descanso". Con ello se refería a un descanso del trabajo y el dolor asociados a la vida bajo el reino de Satanás.

Hebreos 4: 8-9 Si Josué les hubiera dado el reposo (es decir a los antiguos israelitas), Dios no habría hablado posteriormente de otro día (ref. futuro gobierno de Jesucristo).⁹ Por consiguiente, queda todavía un reposo especial (Griego Sabbatismos; es decir, descanso sabático) para el pueblo de Dios;

Pablo continuó explicando que entrar en este "descanso" en el

reino de Dios se basaría en las mismas condiciones que se dieron al antiguo Israel; es decir, la obediencia a Dios.

Hebreos 4: 11 Esforcémonos, pues, por entrar en ese reposo, para que nadie caiga al seguir aquel ejemplo de desobediencia.

Cuando Jesucristo regrese para gobernar la tierra, restaurará la ley y los mandamientos de su Padre celestial. Esta verdad es el centro del mensaje del evangelio que Cristo trajo y debido a que la cristiandad en la actualidad cree que ya no tienen que vivir de acuerdo a cada palabra de Dios, han adoptado un evangelio diferente. Este evangelio diferente ya estaba empezando a infiltrarse en la iglesia primitiva y Pablo estaba muy preocupado al respecto.

Gálatas 1: 6 Me asombra que tan pronto estén dejando ustedes (la iglesia primitiva) a quien (es decir Yehovah) los llamó por la gracia de Cristo, para pasarse a otro evangelio.

2 Corintios 11: 3-4 Pero me temo que, así como la serpiente con su astucia engañó a Eva, los pensamientos de ustedes sean desviados de un compromiso puro y sincero con Cristo.
⁴ Si alguien llega a ustedes predicando a un Jesús diferente del que les hemos predicado nosotros, o si reciben un espíritu o un evangelio diferentes de los que ya recibieron, a ese lo aguantan con facilidad.

Gran parte del cristianismo actual predica sobre un Jesús diferente.

Su Jesús vino a acabar con la ley y los mandamientos de su Padre. Su mensaje evangélico se limita a creer que Cristo vino y murió por sus pecados. Al aceptar esta estrecha visión del mensaje evangélico de Cristo, los adeptos creen que tienen derecho a ir al cielo cuando mueran. Como señaló Pablo, la serpiente los ha engañado.

En lo que respecta a otra religión importante, el mensaje profético, asociado a la obediencia de Abraham al mandamiento de Dios sobre el sacrificio de su único hijo Isaac, se pierde en la mayoría de los que practican el judaísmo. Abraham tenía fe en el futuro sacrificio de un cordero que Y^ehovah proveería, y ese cordero era Jesucristo (Juan 1: 29). En el judaísmo, Cristo puede ser reconocido como un profeta pero no como un sacrificio de Y^ehovah para cubrir sus pecados.

Génesis 22: 8 —El cordero, hijo mío, lo proveerá Dios —le respondió Abraham.

Un segundo testimonio, para los practicantes del judaísmo, era todo el sistema de sacrificios de animales que señalaba el futuro sacrificio de Jesucristo. No es casualidad que cuarenta años después de la muerte y resurrección de Cristo, este sistema de sacrificio de animales terminara. Cristo declaró que parte de su mandato era cumplir lo que

los sacrificios de animales no podían.

Mateo 5: 17 No piensen que he venido a anular la ley o los profetas (incluidos los sacrificios de animales); no he venido a anularlos, sino a darles cumplimiento.

Hebreos 9: 11-14 Cristo, por el contrario, al presentarse como sumo sacerdote de los bienes definitivos[a] en el tabernáculo más excelente y perfecto, no hecho por manos humanas (es decir, que no es de esta creación),¹² entró una sola vez y para siempre en el Lugar Santísimo. No lo hizo con sangre de machos cabríos y becerros, sino con su propia sangre, logrando así un rescate eterno (para los pecadores).¹³ La sangre de machos cabríos y de toros, y las cenizas de una novilla rociadas sobre personas impuras, las santifican de modo que quedan limpias por fuera.¹⁴ Si esto es así, ¡cuánto más la sangre de Cristo, quien por medio del Espíritu eterno se ofreció sin mancha (i.e. pecado) a Dios, purificará nuestra conciencia de las obras que conducen a la muerte, a fin de que sirvamos al Dios viviente!

Así pues, el mensaje evangélico de Cristo ofrecía la esperanza de una nueva forma de vivir de acuerdo con los mandamientos de su Padre. Este nuevo estilo de vida se hará realidad porque Cristo venció al gobernante de esta época maligna y luego se ofreció a sí mismo como sacrificio sin pecado para expiar, o cubrir, todos los pecados que se han cometido, siempre que los pecadores se arrepientan voluntariamente y comiencen a vivir este nuevo estilo de vida.

Cuando Jesucristo comience a administrar la ley y los mandamientos de su Padre, la tierra y sus habitantes experimentarán felicidad en lugar de angustia.

Isaías 11: 9 No harán ningún daño ni estrago en todo mi monte santo (símbolo del reino de Dios), porque reborará la tierra con el conocimiento de Y^ehovah (del Señor) como reborosa el mar con las aguas.

Este es el mismo mensaje evangélico que los patriarcas y profetas de Dios predicaron durante todo el período del Antiguo Testamento. La iglesia primitiva continuó enseñando este mensaje y la siguiente escritura explica esta continuidad.

Efesios 2: 19-20 Por lo tanto, ustedes ya no son extraños ni extranjeros, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios,²⁰ edificados sobre el fundamento de los apóstoles y los profetas, siendo Cristo Jesús mismo la piedra angular.

Aquellos que enseñan la verdad sobre el mensaje evangélico de Cristo son llamados siervos fieles por Cristo.

Mateo 24: 45-46 ¿Quién es el siervo fiel y prudente a quien su señor ha dejado encargado de los sirvientes para darles la comida a su debido tiempo?⁴⁶ Dichoso el siervo cuando su señor, al regresar, lo encuentra cumpliendo con su deber.

Sin embargo, cualquier organización religiosa o individuo

que no esté enseñando la verdad sobre el mensaje del evangelio de Cristo es comparado con un siervo malvado.

Mateo 24: 48-51 Pero ¿qué tal si ese siervo malo se pone a pensar: "Mi señor se está demorando (es decir, el regreso de Cristo)", ⁴⁹ y luego comienza a golpear a sus compañeros, y a comer y beber con los borrachos (es decir, involucrado con prácticas contrarias a la palabra de Dios)? ⁵⁰ El día en que el siervo menos lo espere y a la hora menos pensada, el señor volverá. ⁵¹ Lo castigará severamente y le impondrá la condena que reciben los hipócritas. Y habrá llanto y rechinar de dientes.

El mensaje evangélico que enseñaron los profetas, los apóstoles y Jesucristo continuará después del regreso de Cristo.

Apocalipsis 22: 14-15 »Dichosos los que lavan sus ropas para tener derecho al árbol de la vida (que Adán perdió por su desobediencia; cf. Génesis 2: 17) y para poder entrar por las puertas de la ciudad (la Nueva Jerusalén). ¹⁵ Pero afuera se quedarán los perros (símbolo de los que son espiritualmente impuros por la desobediencia a Dios), los que practican las artes mágicas, los que cometen inmoralidades sexuales, los asesinos, los idólatras y todos los que aman y practican la mentira.

En resumen, el mensaje evangélico de Cristo era el mismo que el de los profetas y los apóstoles. Era la Buena Nueva de que un ser humano sin pecado vendría y se ofrecería a sí mismo, por amor a su prójimo, para que todo pecador pudiera ser perdonado y comenzar

a vivir una nueva vida de confianza y obediencia hacia Y^ehovah. El antiguo Israel escuchó este mismo evangelio, pero lo rechazó porque no estaba dispuesto a confiar y obedecer la palabra de Dios. En lugar de eso, querían hacer lo que consideraban correcto en su propia opinión y eso les causó la muerte. En la actualidad ocurre lo mismo. La mayoría de la humanidad rechaza la autoridad de Y^ehovah y elige los valores del reino de Satanás que conducen a la muerte.

Proverbios 14: 12 Hay caminos que al hombre le parecen rectos, pero que acaban por ser caminos de muerte.

Romanos 8: 7 La mentalidad pecaminosa (es decir, la naturaleza humana) es enemiga de Dios, pues no se somete a la ley de Dios, ni es capaz de hacerlo.

Cada vez que alguien elige desobedecer la palabra de Dios, ya sea por ignorancia o a propósito, esa persona se ha sometido al reino de Satanás. Debido a que la mayoría de la humanidad ha elegido seguir el razonamiento rebelde de Satanás desde los tiempos de Adán, su reino puede reclamar legitimidad (Apocalipsis 12: 9). Los que entiendan correctamente el mensaje evangélico de Cristo rechazarán el reino de Satanás.

Santiago 4: 4 ¡Oh gente adúltera! ¿No saben que la amistad con el mundo (influenciado por satanás) es enemistad con Dios? Si alguien quiere

ser amigo del mundo se vuelve enemigo de Dios.

Santiago 4: 7 Así que sométanse a Dios. Resistan al diablo, y él huirá de ustedes.

La Buena Nueva, o mensaje del Evangelio, es que el sacrificio de Cristo hizo posible que los pecadores se arrepintieran, fueran perdonados y luego resistieran al diablo al comenzar a vivir una nueva vida de acuerdo con la palabra de Dios. Este no es un mensaje popular ni en el cristianismo ni en el judaísmo. Sin embargo, el reino de Dios llegará y todos apreciarán que el amor de Dios por la humanidad siempre se ha expresado en Su ley y Sus mandamientos, que fueron creados para el beneficio de todos.